

Prix, réorganisation, bilan financier et Voice

L'actualité est riche chez IVECO-FPT en ce moment, l'avalanche de Prix sur nos produits, valorisent notre établissement et nos dirigeants. Nous salariés, avons comme remerciements : Un Speach, un pouce levé et l'ordre de retourner bosser.

A haut niveau c'est l'euphorie, on y ajoute des plateformes avec une valse de nominations, des changements ou plus exactement cumuls de fonctions ce qui favorise le partage du gâteau entre Eux-mêmes... et nous ? Elle est ou la prime de reconnaissance ? Ah c'est vrai c'est le pouce levé, c'est suffisant pour nous.

Le bilan financier annuel du groupe vient d'être diffusé et il conforte l'avis de nos expert du cabinet « Emergence », il y a du pognon !! Il semblerait même que l'année 2024 soit meilleure que 2023 pour Nos actionnaires uniquement.

Ben oui, ici à Bourbon Lancy, nous devons rester la vache à lait du groupe. Tant que personne ne dit rien....à part la *CGT* qui le condamne. Pourquoi changer les choses.

De plus afin de montrer à l'ensemble du groupe que nous sommes super contents et heureux de ces conditions, on vous demande de répondre à l'enquête de satisfaction Voice! Pour vous motiver, de la publicité est diffusée dans chaque aires de repos (à ce sujet, quand on vous dit que nous avons à faire à des comédiens, on en a la preuve!!!). Et pour avoir le plus grand nombre de participants, du chantage et des menaces sont faites aux Rutes ou team, afin qu'ils persuadent les salariés à participer... C'est ça la responsabilisation chez FPT? c'est ça le langage inclusif??? Bon sang, révoltez-vous ... Dans une autre époque cela se nommait de la dictature.

Mais comme le disent certains, si on veut avoir du matos pour bosser, c'est par Voice qu'il faut passer!! Ce qui est pour nous totalement anormal et scandaleux.

Vous voulez nous inciter à participer à Voice, alors donnez-nous une prime de participation, donnant-donnant ou rien du tout, à vous, à nous de voir...

Triste spectacle auquel nous assistons, avec tout de même de grandes similitudes à celui de Jeff Panacloc... une dizaine de Jeff chez nous qui tiennent et manipulent 1200 « Jean Marc » avec le bras, vous savez ou et qui disent : et ben il est content